

El pleno por unanimidad acuerda entregar el nuevo albergue a la Protectora de animales

Fole anuncia que utilizará parte de la reducción del canon de Sogama para contratar la acometida eléctrica del edificio, aunque no renuncia a seguir reclamando ante Fomento

M. GONZÁLEZ ■ Vilagarcía

La corporación municipal, por unanimidad, aprobó anoche la moción socialista que insta al gobierno municipal a entregar la nueva perrera de Pinar do Rei a la Protectora de animales para su utilización antes de la llegada del invierno. El alcalde anunció al pleno que la Xunta y la Fe-gamp llegaron a un acuerdo para reducir el próximo año a la mitad el incremento del canon de Sogama, por lo que Vilagarcía se ahorrará 150.000 euros. De esta forma podrá hacer frente al coste de la acometida eléctrica del edificio, valorado en 46.000 euros, aunque no renuncia a continuar reclamando el dinero al Ministerio de Fomento, entidad que financió la obra.

La primera intención del regidor fue solicitar la retirada de la moción socialista por entender que su anuncio ya era suficiente, pero la intervención del presidente de la Protectora de animales en el pleno, José Artiaga, instando un compromiso mediante acuerdo plenario, llevó a Fole a cambiar de postura y anunciar su apoyo a la iniciativa.

Artiaga explicó a la corporación municipal que aparte del hacinamiento en que viven los animales en el viejo recinto de Pinar do Rei, éste se encuentra en un estado cada vez más precario e insalubre, igual que las condiciones en que trabajan encargados y voluntarios.

La próxima semana el alcalde se reunirá con la directiva de la Protectora

falta de espacio en el actual recinto, ya que se producen heridas por agresión, transmisión de enfermedades, carencia de espacio para almacenar grandes cantidades de alimento procedente de donaciones, entre otras. En el nuevo recinto esto no se va a dar, lo que supondrá un ahorro económico, además de la mejora para los animales y para las personas que trabajan en su cuidado.

Tomás Fole habló de acelerar los plazos para solucionar el problema de la acometida eléctrica pero no se mostró partidario de entregar el edificio sin completar sus dotaciones. Explicó que ayer habló por teléfono con el presidente de la Protectora con quien comprometió una reunión para abordar el tema la próxima semana.

En cuanto al enganche provisional de la red eléctrica procedente del Punto Limpo, que a su vez se nutre de la acometida del viejo albergue de animales, el alcalde entiende que es complicado porque las nuevas instalacio-

nes necesitarían más potencia y la energía ya resulta insuficiente para los servicios actuales.

La concejala socialista Susana Camiño felicitó a la Protectora por su trabajo y defendió su moción argumentando que existe preocupación ante los rumores de que una empresa privada estaba interesada en las instalaciones. Las veladas acusaciones provocaron el malestar del alcalde quien recriminó el uso de los rumores como argumento político y reiteró su decisión de asumir como propios los planteamientos de la Protectora de animales.



El presidente de la Protectora se dirige al pleno en la sesión de ayer. // Iñaki Abella

“¿Pueden imaginarse ustedes el ánimo y la desazón en que se encuentra nuestro voluntariado al ver justo enfrente unas instalaciones cerradas a cal y canto y que no entienden por qué no se las abren a los animales? Y mientras tanto Protección Civil sube cada día animales a una precaria caseta que depositó fuera del recinto el señor Dorgambide, en la que llueve y en la que lamentablemente tienen que permanecer varios días hasta tener sitio dentro del recinto ¿No sería más humanitario que ustedes dejaran esos perros en las jaulas individuales del nuevo recinto, habilitadas precisamente para ello y que no necesitan instalación eléctrica?”, indicó el presidente de la Protectora.

José Artiaga añadió que gran parte de los problemas actuales que tiene la Protectora son por